

C'est par un texte en prose, que la célèbre romancière franco-camerounaise a tenu à rendre un vibrant hommage à Martin Belinga Eboutou, l'ancien directeur du cabinet civil de Paul Biya, decedé hier à Genève en Suisse, des suites d'une longue maladie.

237actu.com vous livre le texte intégral de Calixthe Beyala

Aujourd'hui Martin est parti rejoindre nos ancêtres, et le vent a arrêté sa respiration l'espace d'un cillement, parce qu'un grand homme s'en allait.

Aujourd'hui Martin est parti et là haut dans les cieux, les étoiles ont stoppé leurs cabrioles pour célébrer cet être unique dont la présence a illuminé nos angoisses.

Aujourd'hui Martin est mort et j'ai vu les astres constituer une haie d'honneur à sa gloire

Aujourd'hui Martin s'en est allé et la lune tout là -haut a versé quelques larmes pour noyer les miennes.

Aujourd'hui Martin s'en est allé et mes mots sont si faibles pour dire l'exceptionnalité de ce grand diplomate qui était tout à la fois un humaniste et un fervent chrétien.

Aujourd'hui, Martin est mort et mes yeux ont cherché cet esprit si brillant dans tous les recoins de mon être après avoir fouillé tous les arcanes de la terre.

Martin est parti ce jour et moi, petite passagère sur cette terre, j'ignore ce qui reste de notre si minuscule univers.

Calixthe Beyala